

Feliz San Alfonso para todos!



Desde la ciudad de las Acacias (Maputo) les envío en nombre de todos los que componemos la misión de Mozambique un cálido saludo.

Celebramos a nuestro Santo Fundador en el contexto del nacimiento formal de la familia redentorista en Mozambique. En efecto nos hemos reunido con los laicos más allegados en nuestra tarea pastoral en ambas comunidades, (Muvamba el día 16 de julio y aquí el 26 de julio) con el deseo de iniciar un camino donde compartamos los bienes de nuestra espiritualidad misionera, afianzando así la comunión que nos permita testimoniar la abundante redención y hacerla servicio misionero en la iglesia local.



Estamos contentos con este paso que nos va permitir ir descubriendo las tonalidades que nuestro carisma va a adoptar en estas tierras, seguros de que será una riqueza para todos. Contentos porque coincide con el tiempo en que comenzamos a

preparar dos misiones populares que nos pidieron en la diócesis de Inhambane, y que siempre suponen el trabajo con laicos no solo del lugar a misionar, como lo sabemos por nuestra propia experiencia.



Aquí en Xipamanine tenemos dos grupos que se llaman "San Alfonso": el grupo misionero, integrado por jóvenes en su gran mayoría y el grupo de los ancianos, acá denominado "sector de la tercera edad", con quienes compartimos la celebración de hoy, en la mesa de la eucaristía (en donde renovamos nuestros votos) y luego en la esmerada mesa del alimento material.

En breve enviaremos las crónicas para mantener viva la comunicación y la comunión. Saludos a todos.

P. Santiago